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Prüfantrag 

Bau einer Sporthalle 

Die Verwaltung wird aufgefordert, zu prüfen, ob am Standort der Peter-Härtling-

Grundschule in der Layenhofstraße eine 3-Felder Sporthalle errichtet werden kann, 

die dann auch für den Schulsport genutzt wird. 

In diese Prüfung sollte auch die bestehende Schulsporthalle am Standort 

Lambertstraße mit einbezogen werden. Dabei sollte auch geprüft werden, ob eine 

Erweiterung zu einer 3-Felder Sporthalle möglich ist. 

Begründung 

Der Ortsbeirat fordert nach wie vor den Bau einer Sporthalle im Stadtteil Finthen. Im 

ersten Antrag wurde diese Forderung ausführlich begründet. 

Nach der Antwort der Verwaltung (0049/2022) auf den Antrag des Ortsbeirates                             

1656/2021) soll die geplante 2-Felder Schulsporthalle künftig auch den 

Sportvereinen in Finthen zur Verfügung stehen.  

 Die Planung für den Neubau der Peter-Härtling-Grundschule ist derzeit auf eine 5-6 

Zügigkeit mit einer Klassenstärke von 25-28 ausgelegt, die bei der derzeitigen 

Bevölkerungsstruktur der unter 6-jährigen Kinder deutlich nicht ausreichend sein wird 

(Vergleiche Anfrage der SPD-Fraktion 1542/2022).  

Die aktuellen Zahlen lassen erwarten, dass in den kommenden Jahren mindestens 

eine 7-Zügigkeit für die Finther Grundschule benötigt wird. Dabei ist nicht 

berücksichtigt, dass weitere Flüchtlingsfamilien mit schulpflichtigen Kindern zuziehen. 

Hieraus ergibt sich, dass die vorgesehenen drei Unterrichtsstunden im Fach Sport 

bei der Annahme eines sechsstündigen Unterrichtstages mit einer 2-Felder-Halle 

nicht gewährleistet werden können.  
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Eine Entscheidung über den Fortbestand des Schulstandortes in der Lambertstraße 

kann derzeit nicht getroffen werden.  

Die dortige Schulsporthalle wird derzeit von einem Teil des djk Rot-Weiß Finthen e.V.  

genutzt. Die Oberligamannschaft des Vereines nutzt die Schulsporthalle in der Peter-

Jordan-Schule in Mainz-Gonsenheim.  

Wie in den weiteren Stadtteilen der Landeshauptstadt Mainz, so ist auch in Finthen 

der Bedarf an mehr Hallenfläche seit über 10 Jahren gegeben, um Vereinen 

Trainingsmöglichkeiten zu bieten. Eine städtische 3-Felder-Sporthalle, welche auch 

von der Peter-Härtling-Grundschule mitgenutzt werden kann ist dringend geboten. 
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